
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 02.06.2021 

2143/2021 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 5 (Nippes)  

 

Fahrradnadeln auf dem Riehler Gürtel 
- Antrag von GUT - 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin 
 
Die Bezirksvertretung möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, an folgenden Stellen des Riehler Gürtels Fahrradnadeln auf-
zustellen: 
 

 Auf dem Mittelstreifen auf Höhe der Kreuzung Riehler Gürtel/Sprengelstraße, 

 Auf der nördlichen Seite des Bürgersteigs an der Ecke Riehler Gürtel/Xantener Straße, 

 Auf beiden Seiten des Bürgersteigs an der Ecke Riehler Gürtel/Esenbeckstraße, 

 Auf der westlichen Seite des Bürgersteigs an der Ecke Riehler Gürtel/Am Botanischen 
Garten, 

 Neben den Fahrradständern auf dem Mittelstreifen bei der Ecke Riehler Gür-
tel/Stammheimer Straße und 

 Südöstlich der Litfaßsäule gegenüber der Montessori-Grundschule. 
 
Die Fahrradnadeln sollen dabei so angebracht werden, dass eine Bürgersteigbreite von 2 
Metern nicht unterschritten wird. Sollten die Fahrradnadeln die Gehwegbreite an einer der 
oben genannten Stellen auf unter 2 Meter vermindern, sollen sie an dieser Stelle nicht ange-
bracht werden. Nach Möglichkeit sollen auch Stellplätze für Lastenräder geschaffen werden. 
 
Begründung: 
 
Der Riehler Wochenmarkt zieht zweimal wöchentlich viele Besucher*innen aus Riehl und 
Kern-Nippes an. Die Abstellmöglichkeiten für Fahrräder sind dabei allerdings sehr einge-
schränkt. Es kommt häufig vor, dass Besucher*innen ihre Fahrräder zwei oder drei Straßen 
entfernt parken müssen, da die wenigen Abstellplätze schnell überfüllt sind. Durch eine Aus-
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weitung des Angebots an Abstellmöglichkeiten soll dieses Problem entschärft werden. 
 
 
 
gez. Bela Schlieper 
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